

☞ L'ECOLE APOSTOLIQUE DE WATERTOWN, N.-Y.

Voilà une institution probablement inconnue à la plupart de nos lecteurs et qui pourtant, bien que située sur un sol étranger, mérite bien d'attirer leur sympathie. Son but est de donner l'éducation à des jeunes gens pieux qui se sentent appelés au sacerdoce, dans l'état séculier ou régulier, sans avoir les moyens de défrayer les études nécessaires pour pouvoir correspondre à leur vocation. En dehors de la légère contribution fournie par les élèves, les Missionnaires du Sacré-Cœur qui ont fondé et qui dirigent cette école, n'ont pour la soutenir que la générosité des fidèles. On comprend qu'il ne saurait y avoir de charité mieux placée : il n'est pas d'œuvre plus noble et plus méritoire que celle de travailler à préparer des ministres à l'Eglise de Jésus-Christ.

Eh bien! tous peuvent contribuer à cette bonne œuvre en se procurant; pour la modique somme de 25 centins le *numéro illustré* des Annales de N.-D. du Sacré-Cœur (*Annals of our Lady of the Sacred Heart*), qui paraîtra quelques jours avant Noël, et qui se vendra au profit de l'Ecole Apostolique de St-Joseph. Ce numéro, nous assure-t-on, sera d'une exécution très soignée et contiendra, outre de nombreuses et belles illustrations à demi-teinte, des articles variés, histoires, contes, poésies, etc., par des écrivains tous avantageusement connus. L'envoi de chaque numéro sera accompagné d'un certificat donnant droit à l'acquéreur aux avantages spirituels des Bienfaiteurs de l'œuvre.

Il serait difficile de mieux employer ses 25 centins! Aussi comptons-nous que nos abonnés se feront un plaisir et presque un devoir de profiter d'une aussi bonne aubaine, et d'en faire profiter leurs amis et connaissances. Comme catholiques et comme Canadiens nous tenons à voir grossir les rangs du clergé catholique aux Etats-Unis; nous y comptons trop de nos frères pour rester désintéressés dans une question si capitale.

S'adresser au R. P. Derichemond, M. S. C., St-Joseph's Apostolic School, Watertown, N.-Y.
